

VIDA SOCIAL



Fiesta de Convivencia Hispano-Saharai

Un año más, la Fiesta de Convivencia Hispano-Saharai eligió Vellilla del Río Carrión para que los niños saharauis, en este caso concreto, 10 niñas de los 16 traídos por la Asociación de Amigos del Pueblo Saharaui de Palencia, y sus familias de acogidas disfrutasen de un armeno día. El Ayuntamiento de la localidad les entregó unas bonitas camisetas con el logo de Vellilla y las montañas. Una jornada muy armena en la que no faltó un buen chapuzón en la piscina, una comida de fraternidad y la celebración de diversos talleres creativos (pulseras, diseños, etc.), aunque quizá lo más divertido fue cuando llegó el turno de las piraguas.



Almudena de Arteaga, en Carrión

La Fundación Lourdes Alonso de Carrión de los Condes celebró una armena jornada literaria con la escritora Almudena de Arteaga en la Casa Grande de Carrión de los Condes. Es una de las actividades culturales que este colectivo ha programado para este verano y que tan buena acogida están teniendo.



Música en San Zoilo

Organizado desde la Asociación de Amigos del Cammino de Santiago con motivo a celebración de las fiestas del Apóstol, la iglesia del Real Monasterio de San Zoilo acogió la semana pasada un concierto de la Wolverhaprntion Youth Wind Orchestra y la Wolverhaprntion Youth Orchestra, que reunió a más de un centenar de músicos para solaz del público asistente.



Carrión honra a Santiago Apóstol

Dentro del Verano Cultural jacobeo que la Asociación de Amigos del Cammino de Santiago celebra todos los años y para el que ha contado con la colaboración de la Junta de Castilla y León, el pasado jueves tuvo lugar la celebración litúrgica en honor al patrono Santiago, con procesión por el claustro de San Zoilo y misa en la iglesia en la que también hubo imposición de medallas a los nuevos socios, y una popular romería en el pago conocido como Calzada de Piedra, que fue amenizada por música popular a cargo del grupo Dulzaineros de Campos.

